



Mars 2019

SPORT ET SOLIDARITE FONDATION POUR LES HANDICAPES

2018 fut une belle année pour Cynthia Mathez, pour Marina Lebec et tous ses protégés de Handisport-AS Fair Play, pour Valentin Kneuss, Luka Real, Thibault Trincart et Céline van Till dans sa reconversion.

Sans occulter les mérites des prénommés, nous souhaitons mettre en exergue le

Vevey Riviera Basket Adapté (VRBA)

Depuis 2013, VRBA a mis sur pied une extraordinaire équipe de jeunes basketteurs en situation de handicap dont l'évolution dans la société est remarquable. Avec le soutien de « Special Olympics Switzerland » (SOS), un encadrement spécialisé a été mis en place. Il assure le développement et la progression de VRBA. Cette première équipe, composée de jeunes de 11 à 24 ans habitant l'arc lémanique, évolue dans le championnat national de SOS.

En 2017, le club VRBA a créé une deuxième équipe afin d'accueillir plus de jeunes, de mieux suivre leurs parcours de basketteurs et équilibrer les niveaux de jeu. Dans le but d'assurer le financement à long terme de l'encadrement et de l'infrastructure adaptée nécessaire à deux équipes, VRBA, dont le palmarès est éloquent, a obtenu une médaille d'or au tournoi de basket organisé par « Special Olympics Andorre ».

Cette évolution de VRBA a séduit le Conseil de fondation dès lors qu'elle s'inscrit en parfaite harmonie avec sa volonté de favoriser et de soutenir l'intégration, voire l'inclusion, dans la société des personnes en situation de handicap.

